
 

 

 

 

 

 

 

2 月は平和構築と紛争予防月間です！ 

 

今月 1月 20日に米国トランプ大統領の就任式がありました。トランプ氏に対して

は、マスコミ等のやや偏った報道等もありましたが、ふたを開けてみればトランプ氏の圧

勝という結果となりました。今後のロータリー活動に影響があるのかどうか注視していき

たいと思います。 

兵庫県知事選挙、タレントの中居正広氏に関するフジテレビの対応などを見てみると、

新聞やテレビなどマスメディアの報道内容を見極め、自分自身がしっかりと本質を見抜く

力をつけないといけないと強く思いました。このところのＲＩ方針などの中身も、一部多

様性を強調するような内容も見受けられるように感じますので、ＲＩの進もうとしている

方向をしっかりと見定める必要があると思います。私たち岡崎東ロータリークラブは伝統

を維持しつつ、クラブ独自の視点・考え方を堅持しながら、現在および将来のメンバーのためにより良い方向へと進ん

でいく必要があると思います。ＲI、2760地区と各クラブはフラットな関係であり上下関係はありませんから、ＲI や

地区の方針や考え方に疑問、異論があれば素直にぶつけていけばいいと思います。 

話は変わりますが、今月 28 日に中日ドラゴンズ本拠地のバンデリンドームナゴヤの外野フェンスの手前に、テラス

型観客席を新設する計画が進められていることが報道されました。内野席のファールゾーン側へのせり出しも増やし観

客数の増加を図るようです。外野のグラウンド面積も狭くなり、ファンサービスの面からはホームランが多く飛び交う

醍醐味を味わえるのではないかと思います。私自身としては、名古屋ドームの収容人数が少なすぎると感じておりまし

たので、観客席数の増加は大歓迎です、ドームの屋根を無くし内野スタンドをもう一層積み上げれば 5 万人から 6万

人規模の迫力あるスタンドができると思います。すぐには難しいと思いますが、次回の建替えの際に期待したいと思い

ます。メジャーリーグのような特徴のあるスタジアムが名古屋にできることを期待しています。 

 

 

 

稲垣 寿 君  3 月で 60 歳となります。当クラブには第 34年度に入会して、今年で

18 年目となります。当時、若い入会者がおらず、加えて中堅会員が一気に退会した時期

ということもあり、とても歓迎されたことを覚えております。 

本日は学生時代に打ち込んだ水泳の話をさせて頂きます。小学校 4 年生の時に新しい

担任が赴任され「明日から全員丸坊主にして水泳部に入るように」と言われました。当時

は泳ぎが苦手で苦しい思いをしました。顧問の先生は中京大学の水泳選手として活躍した

事のあるとても厳しい先生で、今の時代では通用しないような猛烈な練習の日々でした。 

甲山中学校に進学し、ここでも水泳部に入部しました。というのは、小学校時代の顧問

の先生が甲山中学校に赴任していた事もあり、やむを得ずといったところでございます。

中学校でも厳しい練習は続き、甲山中学校水泳部はどんどん強くなっていきます。市内の

大会では総合優勝が続きますが、県大会へ行くと名古屋市の強豪には敵わないという状況で、「打倒名古屋学院中

学」を掲げ、さらに練習は厳しさを増します。正月もプールの氷を割って練習したことを覚えております。そして、

ついに県の総合優勝をする事ができました。当時、公立中学校が優勝するのは初めての事で、今でもその時の感動を

忘れる事はできません。50 年近く前の話ですが、今でも誇りに感じております。高校でも水泳を続け、結局小学校

4 年生から高校 3年生まで水泳に没頭しました。高校の最後では、個人でもインターハイに出場する事ができまし

た。 
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【本日の例会】       「新春年男放談 Part2」

 

【前回 1/30 の卓話】       「新春年男放談 Part1」 

【前回 1/30 の会長挨拶】   

（過去 3 回の修正出席率 12/12：87.76％ 12/19：95.92% 1/9：93.75％） 

 

 

 

 

 

 

 

  会員 倉内 充雄 君 

     会員 中根 盛仁 君 

会員 稲垣 寿 君 

会員 神谷 浩 君 
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幹事報告 （倉内充雄君）    

◼ 第２回ロータリーフードフェスティバルが 5/10～11

名古屋･栄久屋大通り公園で開催されます。協賛チケット

申し込みは 3/12迄にお願いします。 

◼ 1/28(火)光ヶ丘インターアクトクラブ例会が開催され、

清水会長はじめ 7 名にて参加してまいりました。 

◼ 2/1(土)地区ローターアクト平和の音色コンサートが開

催され三城地区インターアクト委員長が出席されます。 

◼ 2/3(月)名古屋東急ホテルにて 2025-26年度のための

地区ロータリー財団補助金管理セミナーが開催され、本

田エレクト、西脇副幹事、三城地区インターアクト委員

長が出席されます。 

◼ 岡崎市役所より桜花咲プロジェクトの案内チラシが届い

ています。記載のＱＲコードより寄付が可能です。 

◼ 熊平製作所様より「抜萃の綴り-その八十四」が届いてい

ます。アレンジケースに配布させていただきましたので

お持ち帰りください。 

◼ 次週例会終了後、定例理事会を開催しますので、役員理

事の方は出席をお願いします。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまをご

確認下さい。 

神谷 浩 君 2018年 1月に入会して、早いもので 7 年が経ちました。同期は岡田祥輝

君です。7年といってもコロナ禍の時期がありましたので、あっという間の 7 年です。3

期前に親睦委員長を務めましたが、少しずつコロナが落ち着きだしたタイミングで、そこ

から少しずつ行事ごとが始まってきた印象です。 

趣味はスキューバダイビング、そして最近行けてませんが山登りです。恵那山にチャレ

ンジしたいのですが、これまで台風や大雨で実現できておらず、今年こそはと考えており

ます。家内が観劇好きで、宝塚や歌舞伎などもたまに見に行きます。たまには奥さんの話

をしないと独身と勘違いされているふしがありますので。旅行も好きです。47 都道府県

を制覇し、スキューバダイビングで島巡りもしております。小豆島にもフィリピンパブが

あったことに驚きました。 

仕事の話ですが、私はアジア産業という会社で建設機械を取り扱っております。「どうしてアジアという名前な

の？」という質問をよくされるので、名前の由来の話をさせて頂きます。アジア産業はもともと別のオーナーが持っ

ていたペーパーカンパニーで、これを父が引き継いでスタートした会社です。アジア産業という名前も父が考えたも

のではなく、当時のオーナーがつけた名前です。当時はアメリカ主体の経済であったが、【この先は必ず中国をはじ

めとしたアジア諸国が躍進する時代が必ず来る】という事でアジア産業と名付けたそうです。オーナーの先見性は素

晴らしく、今まさに予想通りの情勢となっております。神谷家、アジア産業はこのオーナーがいなければスタートで

きませんでした。今でも本当に感謝しております。 

旧会員であった父が他界したことをきっかけに、入会のお誘いを頂きました。社交的で

ない私にとっては非常に敷居が高いお話で、当時、3 年後くらいには辞めているのかなと

思っていました。しかし会員の皆様から様々なアドバイスを頂き、こういったクラブに所

属し続けるのも何かのプラスになるのではという気持ちになり、ここまで続けることがで

きております。 

ロータリークラブでは他業種の方の話を聞き、それを活かした仕事をすることが出来

て、また弊社に対する協力や支援を頂くことで会社を存続することができております。本

当にありがたい事です。 

当クラブ特有のアットホームな雰囲気は本当に居心地が良く、私も入会して 9 年目を迎

えます。これからも新しい方が入会されると思いますが、この温かいクラブを存続していってほしいと願いますし、

またそう思って頂けるように私も頑張っていきたいと思います。 

  

ポールハリスソサイエティー 

 清水幹良君 

マルチプルポールハリスフェロー 

 三浦泰廣君 足立憲彦君 安井健次君 

 本田康英君 南鉉君 

新ポールハリスフェロー 

 佐藤寿行君 岡田祥輝君 

【前回 1/30 の 3 分間スピーチ】                          小出 一輔 君 

ロータリー財団委員会 認証品贈呈式                         2025/1/30 
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出席委員会  本日の出席率 81.63%（欠席 9 名） 

前々回(1/9)の修正出席率 93.75%（欠席 3名） 

親睦委員会 4/13(日)観劇例会のお願いとご案内 

米山奨学委員会 小銭寄付のお願い 

公共イメージ向上委員会 ﾛｰﾀﾘｰの友 2 月号の紹介 

ロータリー財団委員会 認証品の贈呈 

11 クラブ親善スポーツ大会実行委員会  

本日例会終了後の委員会開催の案内 

ニコニコ委員会 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 昨日の光ヶ丘女子高等学校のイ

ンターアクト例会へのご出席ありがとうございました。 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 会員増強について頼もしいメン

バーが入会して頂いており今年度目標の新会員 7名を是

非達成したいと思います。 

☺ 稲垣寿君 年男放談をさせて頂きます。 

☺ 神谷浩君 本日は年男放談という事で話をさせていただ

きます。宜しくお願い致します。 

☺ 岡田祥輝君･野村政弘君 稲垣さんと神谷さんの卓話を楽

しみにしています。 

☺ 小出一輔君 本日 3分間スピーチさせて頂きました。 

☺ 小林清文君 ちょっといい事がありました。 

☺ 長坂勲君･酒井賢君･新浪勝也君･加藤和志君･杉田広喜君 

ニコに協力します。 

 

 

 

 

  1 月 28日(木)16:00より光ヶ丘高等学校内ヴェリタスホールにて、インターアクトクラブ例会が開催され、清水

会長はじめ東クラブ会員計 7 名にて参加してまいりました。今年度出席 2回目の例会では、インターアクターから

ミサンガ作りを教わったり、点字体験など行いました。普段行っているインターアクターの活動を実体験することが

でき大変有意義な例会でした。 

２月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

2/13（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

2/20(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 4 階「末広の間」 「健康経営の重要性：笑顔と活力の職場づくり」朝倉薫様 

2/27（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

2 月 13 日（木） 豊田 ホテルトヨタキャッスル 1F フロント前 11:30～12:30 

2 月 17 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 6階事務局 11:30～12:30 

2 月 18 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

2 月 18 日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

2 月 19 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

2 月 19 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

2 月 21 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫 中央支店 2F 203 号 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あずま会 3 月 25日(火)9:40 ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 2 月 13日(木)18:00 「子子子」  定例会 

2025/1/28 インターアクト例会参加報告         インターアクト委員長 小出一輔君 


